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令和７年第２回行方市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

 

発
言
順 

質問者・ 

質問方法 
質問事項 質問要旨 

質問の 

相 手 

１ 

 

１番 

宮嵜  和洋 

 

一問一答 

 

1.公共インフラの

適正管理 

①消火栓の適正な管理について 

②水道の適正な管理について 

③下水道の適正な管理について 

市 長 

担当部課長 

2.行方市民の政

治・行政への参

画と選挙 

①若年層の政治参画への取り組みについて 

②政治への男女共同参画の取り組みについて 

③行政のパブリックコメント・公聴会について 

④選挙人名簿の閲覧について 

⑤移動投票所について 

市 長 

副 市 長 

教 育 長 

選挙管理委員会書記長 

担当部課長 

２ ２番 

山 口 律 理 

 

一問一答 

 

1.庁舎建設及びな

めがた地域医療

センターについ

て 

①なめがた地域の救急医療体制は脆弱であるが，ど

うやって強化するのか 

②医療センター本館は救命救急センターを含め全部

病院部分として残すのか 

③庁舎建設用地はどこか 

④同じく医療センター本館を含め病院部分はどこか 

⑤庁舎建設基本設計業務委託料，庁舎建設ＣＭ業務

委託料は，改修＋増築，解体＋新築，新築(解体

なし)のいずれかに沿って支出するのか 

⑥新庁舎建設後の旧３庁舎はどうするのか 

市 長 

2.庁舎管理につい

て 

①窃盗の事案の経緯はどのようなものか 

②市は，事案にどのように対応したのか 

③窃盗の事案はシルバー人材センターの派遣社員で

あるので，シルバー人材センターとの契約は解除

し，883万５千円の補助金は返還させるべきだと

思うがどうか 

市 長 

3.霞ケ浦ふれあい

ランド再生整備

事業について 

①霞ケ浦ふれあいランド再生整備事業に係る遅延損

害金の対象期間はどうして253日なのか 

②霞ケ浦ふれあいランド維持管理委託料のうち動物

園運営部分についての遅延損害金を請求しないの

はなぜか 

③霞ケ浦ふれあいランド維持管理委託料5,940万円

の算定根拠に正当性はないと思うがどうか 

④前回の一般質問で，市長は「店舗法とＰＦＩ法の

違いです。」と答弁したが，どこがどう違うのか 

市 長 



 

2 

 

発
言
順 

質問者・ 

質問方法 
質問事項 質問要旨 

質問の 

相 手 

２ 

 

２番 

山 口 律 理 

 

一問一答 

 

3.霞ケ浦ふれあい

ランド再生整備

事業について 

⑤前回の一般質問で，市長は 「「昨年12月議会で、

市長は「歩廊の構造計算について……。道路法第

30条第２項に基づきまして，道路構造令第40条，

第11条の２，それ以外は立体横断施設の技術基準

に準じまして審査を行いました」と答弁したが，

具体的には立体横断施設の技術基準のどの部分に

準じ審査したのか」についてお答えいたします。

Ⅱ横断歩道橋編の各基準に準じて審査したもので

ございます。」と答弁したが，各基準を具体的に

説明していただきたい 

⑥旧水の科学館の大屋根の葺き替え工事料は二重に

支払われていると思うがどうか 

⑦現在展示している動物は，魚類，鳥類まで含めて

何種類か 

市 長 

4.人事管理と採

用，退職の推移

について 

①合併以来の年度別採用者数(会計年度任用職員，

新規採用職員)と退職者数の推移 

②元市職員の天下りあるいは市関係団体への再就職

で，シルバー人材センター派遣者も含めて70～75

才，75才以上は何人いるか 

③元副市長は，退職後も副市長の充て職だったと思

われるまちづくり推進機構の代表理事職として，

継続させているのはなぜか。また，報酬はいくら

か 

市 長 

5.霞ヶ浦浄化 ①ＣＯＤの数値がほとんど改善できない霞ヶ浦導水

事業だけでは，抜本的水質改善どころか世界湖沼

会議の水質改善目標ＣＯＤ５．０は達成できない

と思うがどうか 

②現在実施している事業以外の水質改善策は考えて

いないのか 

市 長 

３ 

 

３番 

伊勢山 仙寿 

 

一問一答 

 

 

1.過疎対策 ①これまでの対策と成果 

②過疎に打ち克つための具体策 

市 長 

担当部課長 

2.企業誘致 ①これまでの対策と成果 

②今後の施策 

市 長 

担 当 部 長 

3.循環型社会 ①本市の一般ごみ処理について 

②資源ごみについて 

③ふん尿からリン回収の可能性について 

市 長 

担 当 部 長 
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一般質問実施日及び人数 ： ５月30日 (金)  ４名（発言順 １～４  ） 

６月 ２ 日 (月)  ３名（発言順 ５～７  ） 

６月 ３ 日 (火)  なし 

発
言
順 

質問者・ 

質問方法 
質問事項 質問要旨 

質問の 

相 手 

４ 

 

 

10番 

鈴 木    裕 

 

一括後 

一問一答 

 

1.高齢者支援 ①運転免許証返納後の対策はあるのか 市 長 

担当部課長 

2.廃校の活用 ①旧行方小学校の跡地利用アンケート調査の結果に

ついて 

②廃校の管理状況について 

市 長 

担 当 部 長 

3.学校教育 ①中学生海外派遣研修事業について 

②ラーケーションの取り組みについて 

③特別支援教育支援員について 

市 長 

教 育 長 

担 当 部 長 

５ 

 

 

 

12番 

小 林  久 

 

一括後 

一問一答 

 

1.総合戦略の改定 ①これからの10年，行方市としての課題と対策は 市 長 

担 当 部 長 

2.農業振興 ①水田農業の政策 

②施設型農業政策 

③イノシシ対策 

④環境対策（外来植物） 

市 長 

担 当 部 長 

６ 

 

 

 

５番 

阿部 孝太郎 

 

一問一答 

 

1.地域づくり ①行政区の現状とこれからのあり方について 

②子ども会・消防団との連携について 

③防災・減災と行政区の機能に関して 

市 長 

教 育 長 

担当部課長 

2.保育環境 ①保育環境の充実に関して 市 長 

担当部課長 

７ 11番 

髙橋  正信 

 

一括後 

一問一答 

 

1.将来に希望の持

てるまちづくり 

①霞ケ浦どうぶつとみんなのいえの現状そしてその

周辺整備への取組 

②持続可能な地域医療提供体制の確保について 

③住まいの確保に関する現状と課題そして今後の取

組 

④進化する地震対策への備えについて 

市 長 

担当部課長 


